



Presentan la X edición de la Cátedra de Empresa Familiar

Redacción CÁDIZ

El director de Relaciones Institucionales y Comunicación de la UCA, Enrique García Luque, acompañado por el director de la Cátedra de Empresa Familiar, Daniel Lorenzo, presentó ayer el programa de actividades del X Aniversario de la Cátedra Santander de Empresa Familiar de la Universidad de Cádiz en el Rectorado. La Cátedra Santander de Empresa Familiar tiene como objetivo la difusión de los valores de la empresa familiar, para lo que desarrolla actividades docentes, de investigación y de difusión relacionadas con la empresa familiar. Creada en el curso 2004/2005, está integrada por la Asociación Andaluza de la Empresa Familiar, el Instituto de la Empresa Familiar y la Universidad de Cádiz, junto con su patrocinador, Santander Universidades.

Como motivo del X Aniversario de la creación de la Cátedra Santander de Empresa Familiar, se propone un programa de siete actividades en los Campus de Cádiz y Jerez, que comenzará el próximo jueves 11 de diciembre, con una sesión por la tarde en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales sobre la Internacionalización de la empresa familiar que contará con la participación de José Carlos Casillas, director de la Cátedra de Empresa Familiar de Sevilla, y el adjunto director general grupo empresarial Iturri y egresado de la UCA, José Manuel Cervantes.